

チームワーク
フットワーク
ネットワーク

麓っ子

令和2年2月21日号
鳥栖市立麓小学校
校長 西川 哲也
TEL 0942-83-2013
<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-e/>



大人の役割

「忘れ物は届けることはできません。先生、どうぞ叱ってやってください。」凛とした声が廊下に響きました。

ずっと昔、まだ私も若く、学級担任をしていたころのことです。たまたま、ある用事で学校に来られたお母さんを見つけた一年生の子がお母さんに駆け寄り「〇〇を忘れちゃった、持ってきて・・・」と甘える場面に遭遇しました。そのお母さんは、我が子に向かって「お母さんは今から仕事なの。分かってるでしょう。忘れたことを正直に担任の先生に言いなさい。それで叱られても仕方ないでしょ。」と毅然として甘えを許さない態度でした。丁度そこに通りかかった担任の先生に、お母さんが冒頭の言葉を発したのです。

このお母さんの凛としてしかも優しさに溢れていた態度が私にはとても印象的で、今でも記憶に残っています。目の前の小事を無難に解決するのではなく、長い目で我が子の行く末を見守ろうとする、またしつけようとする頼もしさを感じました。そしてきっとそのお母さんはその日帰宅した我が子にこう言い聞かせたんだろうなと思いました。

「叱られたの？そう、それでいいの。でも同じ間違えをしないこと。失敗したら挽回する。そういうたくましい子になってね。これからは忘れ物をしないように、夜のうちに持っていくものを確かめようね。」



子供には、まず考えさせ、体験させ、解決させてみる。私たち大人がすべきことは、その解決のためのヒントを与えることなんだなとお母さんに教えていただきました。

初積雪に大喜び

2/18(火)、久しぶりに雪が積もりました。運動場が白く染まるほどではありませんでしたが、子供たちのテンションを上げるには十分な雪でした。

登校途中から大きな雪だるまを作って大事そうに抱えてくる子たちや、校庭や運動場のあちらこちらで雪合戦をする子たちなど、雪が解けてしまうまでみんな大はしゃぎでした。

最近の子供たちは、自然を体いっぱい感じて遊ぶことが少なくなったなど感じることも多いのですが、この日はたいへん貴重な一日になったようです。



久しぶりの雪景色



無邪気に遊ぶ子供たち

健康管理の徹底を！

連日、新型コロナウイルス感染症についての報道が続いています。マスクも品薄状態で、これからの季節、花粉症対策などへの影響も心配されています。



現在、麓小学校ではインフルエンザ罹患者はほとんどなく、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力のもと、落ち着いた環境での教育活動が維持できています。新型コロナウイルス感染症対策については、過敏になり過ぎず、手洗い・うがい・咳エチケットを心掛けることが最善策のようですので、学校でも徹底を図っていきたいと思います。

ご家庭におきましても、お子様の体調には十分ご留意いただきますようお願いいたします。

なお、来校者用のアルコール消毒液を玄関（事務室横）に設置しております。ご来校の際は、ぜひご利用ください。

3月の主な行事予定

- 2日(月) 特別校時（～13日まで）
- 3日(火) 全校集会（生活の話）
- 4日(水) 学年末学級懇談会 13:10学年下版
- 10日(火) いじめ・いのちを考える日
- 17日(火) 卒業式総練習②③
- 18日(水) 6年生修了式・お別れ式
卒業式準備
- 19日(木) 卒業証書授与式（1～3年生は休み）
- 20日(金) 祝日「春分の日」
- 23日(月) 給食最終日（1～5年生）
- 24日(火) 令和元年度修了式



入賞おめでとう

【新年書き方会（県審査）】

＜硬筆の部＞

特選 1年 山下 愛生 さん
1年 楠田 蒼大 さん

入選 2年 緒方 未如珂 さん
2年 永渕 若葉 さん
3年 吉武 莉菜 さん
4年 森 春真 さん

＜毛筆の部＞

特選 5年 山田 奏美 さん

入選 3年 黒川 凜 さん
5年 栗山 恭佳 さん
5年 黒川 みやび さん